

Ressort: Finanzen

Air Berlin gibt bis zu zehn Millionen Euro für Transfergesellschaft

Berlin, 24.10.2017, 15:14 Uhr

GDN - Der Air-Berlin-Gläubigerausschuss hat in seiner Sitzung am Dienstag beschlossen, aus der Insolvenzmasse des Unternehmens bis zu zehn Millionen Euro für die Einrichtung einer Transfergesellschaft zur Verfügung zu stellen. Der Beschluss stehe unter dem Vorbehalt, "dass auch weitere Beteiligte Deckungsbeiträge für eine Transfergesellschaft erbringen", teilte das Unternehmen mit.

Schätzungen zufolge hätte eine Transfergesellschaft für die Air-Berlin-Mitarbeiter einen Finanzbedarf von 50 Millionen Euro. "Wir danken dem Gläubigerausschuss für diese Entscheidung, die er trotz der extrem angespannten Liquiditätssituation des Unternehmens mitträgt", sagte der Generalbevollmächtigte des Unternehmens, Frank Kebekus. "Mit einer Transfergesellschaft können wir den Mitarbeitern mehr Sicherheit bei der beruflichen Neuorientierung geben." Mit einer Transfergesellschaft soll den Air-Berlin-Mitarbeitern der Übergang in neue Jobs erleichtert werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-96571/air-berlin-gibt-bis-zu-zehn-millionen-euro-fuer-transfergesellschaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com